

Dando continuidad al comunicado emitido a fecha 11 de abril, queremos informar que, tras los resultados de los análisis llevados a cabo a los usuarios de la Residencia San Ramón y San Luis ese mismo día, han sido detectados varios casos positivos.

Inmediatamente se activó el Protocolo COVID-19 de SACyL y las autoridades competentes se pusieron en contacto con las familias de los residentes para informarles de la situación.

El mismo sábado, el Ayuntamiento solicitó a la Subdelegación del Gobierno y a la Delegación Territorial una nueva desinfección en esta Residencia por parte de la UME.

El lunes 13 de abril se nos comunicó que la Unidad Militar de Emergencias acudirá hoy martes a realizar dicha intervención.

En estos momentos difíciles queremos desear una pronta recuperación a todos los afectados.

Se ruega **seguir cumpliendo las directrices** generales indicadas tanto por el Gobierno de España como por la propia Junta de Castilla y León:

- **Respeten el confinamiento obligatorio** y mantengan la **distancia** social. Son momentos muy duros que seguro nos harán más fuertes y donde tenemos que poner todos de nuestra parte.
- **Hagan compras responsables.** Organicen la lista de la compra previamente y compren de una sola vez. Con ello, evitaremos que los trabajadores de estos establecimientos no se sientan más expuestos de lo necesario.
- **Lávense las manos** con jabón al volver a casa y **eviten tocarse la cara** con las manos.
- Les pedimos encarecidamente que no desechen mascarillas y guantes a la vía pública.
- Hagan **salidas breves** y las **estrictamente necesarias** con las **mascotas**. Sacar a pasear a las mascotas NO es una excusa para estar en la calle. Pedimos responsabilidad.